

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Jueves 02.04.2020

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo de Chulucanas (Perú) y nombramiento de su sucesor

Elevación a diócesis del vicariato apostólico de Kontagora (Nigeria) y nombramiento del primer obispo

Nombramiento del prefecto apostólico de Ulaanbaatar (Mongolia)

Renuncia del obispo de Chulucanas (Perú) y nombramiento de su sucesor

El Santo Padre ha aceptado la dimisión al gobierno pastoral de la diócesis de Chulucanas (Perú) presentada por S.E. Mons. Daniel Thomas Turley Murphy, O.S.A.

El Santo Padre ha nombrado obispo de Chulucanas (Perú), al Rev. Cristóbal Bernardo Mejía Corral, del clero de la diócesis de Lurín (Perú) y párroco de Cristo el Salvador.

Rev. Cristóbal Bernardo Mejía Corral

El Rev. Cristóbal Bernardo Mejía Corral nació el 4 de diciembre de 1954 en la provincia civil de Carhuaz, Ancash, en ese entonces parte de la archidiócesis de Lima. Antes de entrar en el Seminario estudió Electricidad en el Instituto Técnico Jorge Chávez de Lima. Ingresó en el Seminario Mayor Santo Toribio de Mogrovejo de la archidiócesis de Lima y completó sus estudios filosóficos y teológicos en la Facultad de Teología Pontificia y Civil de Lima (1983-1989).

Fue ordenado sacerdote el 18 de diciembre de 1989 para la archidiócesis de Lima. Luego, en 1996, con motivo de la creación de la diócesis de Lurín, desmembrada de la archidiócesis de Lima, se incardinó en la nueva diócesis de Lurín.

Ministerio desarrollado en las parroquias: vicario parroquial de El Niño Jesús, archidiócesis de Lima (1989-1992); administrador parroquial de El Niño Jesús, archidiócesis de Lima (1992-1994); párroco de San Francisco de Asís, archidiócesis de Lima (1992-1998); desde 1998 hasta hoy: párroco de Cristo el Salvador, diócesis de Lurín.

Otros ministerios desempeñados: vicario episcopal de la diócesis de Lurín (1997-1999); vicario general de la diócesis de Lurín (1999-2006); desde diciembre de 2006: miembro del Consejo Económico de la diócesis de Lurín; desde 2007 hasta la fecha: miembro del Consejo de Consultores de la diócesis de Lurín; desde 2008 hasta la fecha: vicario foráneo de la foranía IV de la diócesis de Lurín.

Ha sido director espiritual de los Misioneros Combonianos durante diez años y director espiritual de las Franciscanas Misioneras de María (1997-2000). Desde 2017 hasta hoy es Padre Espiritual de las Carmelitas Misioneras de Villa María del Triunfo, así como director Espiritual de las Siervas del Evangelio de Puente de Lurín y del Colegio de Maristas - S.J.M. (1992-1998).

Elevación a diócesis del vicariato apostólico de Kontagora (Nigeria) y nombramiento del primer obispo

El Santo Padre ha elevado a diócesis el vicariato apostólico de Kontangora (Nigeria), con la misma denominación y configuración territorial, haciéndola sufragánea de la Sede Metropolitana de Kaduna.

El Papa ha nombrado primer obispo de la diócesis de Kontagora, a S.E. Mons. Bulus Dauwa Yohanna, hasta ahora vicario apostólico de la misma sede.

La diócesis de Kontagora, con una superficie de 46.000 km², está situada en el centro-norte de Nigeria e incluye los estados de Níger y Kebbi. En calidad de vicariato apostólico estaba asistido por los Padres de la Sociedad de Misiones Africanas (S.M.A.), a la que se confió la Comisión. La sede de la nueva diócesis es la misma, así como la catedral ("St. Michael"), la residencia del obispo y la cancillería.

Datos estadísticos relativos a la diócesis de Kontagora:

Año	Población	Católicos	Parroquias	Iglesias misioneras	Sacerdotes	Religiosos	Religiosas	Seminaristas Mayores
2002	1.250.000	20.000	10	-	4 Dioc. 15 Rel.		22	9
2012	1.624.000	43.090	13	-	15 Dioc. 9 Rel.	9	24	9
2018	2.257.788	62.788	17	3	25 Dioc. 10 Rel.	10	29	13

Nombramiento del prefecto apostólico de Ulaanbaatar (Mongolia)

El Santo Padre ha nombrado prefecto apostólico de Ulaanbaatar (Mongolia), con carácter episcopal, al Rev. do P. Giorgio Marengo, I.M.C., hasta ahora Consejero Regional de Asia, Superior de Mongolia y párroco de Santa María Madre de la Misericordia de Arvaiheer, asignándole la sede titular de Castra Severiana.

Rev. P. Giorgio Marengo, I.M.C.

El Rev. P. Giorgio Marengo, I.M.C., nació el 7 de junio de 1974 en Cuneo, Italia. De 1993 a 1995 estudió Filosofía en la Facultad de Teología del Norte de Italia y de 1995 a 1998 Teología en la Pontificia Universidad Gregoriana (Roma). De 2000 a 2006 completó estudios adicionales en la Pontificia Universidad Urbaniana, obteniendo una Licenciatura y un Doctorado en Misionología. Hizo su profesión perpetua el 24 de junio de 2000 como miembro del C.I.M. y fue ordenado sacerdote el 26 de mayo de 2001.

Después de la ordenación sacerdotal, ocupó los siguientes cargos: ministerio pastoral en Mongolia en Arvaiheer (2000-2003); desde 2003: asignado a la misión en Mongolia (el primer misionero de I.M.C. en Mongolia); desde 2016: consejero regional para Asia, Superior para Mongolia y párroco de María Madre de la Misericordia en Arvaiheer.
